



Communiqué de presse

Bernard Leuenberger élu nouveau président d'AGORA

Initialement prévue le 3 avril dernier et repoussée en raison de la pandémie, l'assemblée des délégués d'AGORA s'est tenue aujourd'hui même à Forum Fribourg. L'ordre du jour comprenait notamment l'élection du comité pour une période de quatre ans. A cette occasion, les délégués ont pris congé de Laurent Tornay, président depuis avril 2016, et ont élu Bernard Leuenberger comme nouveau président.

Egalement vice-président de la Chambre valaisanne d'agriculture (CVA) et maître agriculteur à Orsières (VS), Laurent Tornay est entré au comité d'AGORA le 5 avril 2013, directement en tant que 1^{er} vice-président. Après trois années à ce poste, il a logiquement été élu président d'AGORA en 2016 pour une période de quatre ans. Sous sa présidence, AGORA a notamment publié, en collaboration avec la HAFL, une grande étude sur l'agriculture romande, poursuivi ses prestations de services pour d'autres organisations, avec entre autre la mise en place d'une antenne romande de fondssuisse et l'intégration de l'Association pour la mise en valeur des travaux de la recherche agronomique (AMTRA) ainsi qu'enregistré l'adhésion de Bio Suisse. Les délégués, les membres du comité et le personnel d'AGORA remercient Laurent Tornay pour toutes ces années de collaboration et pour sa disponibilité de tous les instants et lui souhaitent tout de bon pour la suite à lui et à sa famille.

De son côté, Bernard Leuenberger, de Champoz (BE), préside la Chambre d'agriculture du Jura bernois depuis 2011. La même année, il a fait son entrée au comité d'AGORA. En 2012, il devient 2^{ème} vice-président puis 1^{er} vice-président en 2016. C'est en toute logique et par acclamation qu'il a été élu président pour les quatre prochaines années. Il aura donc notamment le défi des différentes votations populaires en lien avec l'agriculture, notamment les prochains scrutins visant à restreindre fortement l'utilisation des produits phytosanitaires.

A l'exception de Laurent Tornay (CVA) et de Jean-Luc Pidoux (ASS), tous les membres du comité actuel sollicitaient un nouveau mandat et ont été reconduits. Pour compléter le comité, deux nouveaux membres ont été élus : Pierre Dorsaz (CVA), de Riddes (VS), et Jean-Marcel Schmoutz (ASS) de Romont (FR). Enfin, Claude Baehler (Prométerre), de Villard-sur-Chamby (VD), et Stéphane Rosselet (CNAV), du Brouillet (NE), ont été nommés 1^{er} respectivement 2^{ème} vice-présidents.

AGORA

Granges-Paccot, le 17 juin 2020

Renseignements : Bernard Leuenberger, nouveau président, 079/215.43.65
Laurent Tornay, président sortant, 079/244.45.44
Loïc Bardet, directeur, 079/718.01.88